

Mundial de atletismo: Comienza la batalla en disco entre Yaimé, Denia y Perkovic



La Habana, 2 oct (RHC) Como una verdadera guerra entre tres de las mejores competidoras de los últimos años se presagia la prueba del lanzamiento del disco en este Campeonato Mundial de atletismo. Tanto para las cubanas Yaimé Pérez y Denia Caballero, como para la doble titular olímpica y mundial Sandra Perkovic, la jornada de clasificación de este miércoles abre el camino a la disputa del título.

Ese trío de mujeres sale como favoritas no solo por ubicarse en las tres posiciones cimeras del ranking mundial, sino porque entre ellas poseen 22 de los 25 mejores disparos de esta campaña. En esa lista la más estable ha sido Yaimé (69.39m), con 11 disparos por encima de 65.48m, mientras Denia (69.20m) posee siete y Perkovic (68.58m) cuatro.

Con esos argumentos, para ninguna parece un problema vencer los 63.00m necesarios para asegurar su presencia en la discusión de medallas. Sin embargo, en esa fase no solo serán necesarios tiros superiores, sino también una competitividad y una capacidad de superación vitales para lograr buenos rendimientos en la competencia más importante del año.

Junto a ellas, otras discóbolos con buenos registros este año, como la estadounidense Valarie Allman (67.15m), la alemana Claudine Vita (66.64m) o las chinas Bing Feng (65.45m) y Yang Cheng (64.55m), buscarán un puesto en la final de la prueba.

En esta clasificación también estará la jovencita Melany Matheus, la tercera discóbola cubana del momento y una lanzadora que llega a este mundial como la actual campeona de los Juegos Olímpicos de la Juventud. Para ella, comenzar su historia a este nivel e intentar acercarse a su marca personal de 60.47m salen como sus principales objetivos.

Mientras tanto, la otra presencia de Cuba en el día la protagonizará la vallista Zurian Hechavarría durante el primer heat semifinal de la vuelta al óvalo con obstáculos. Luego de clasificar con un crono de 55.36s, la antillana intentará mejorar esa cuota para aspirar a su primera presencia en una final mundial de mayores.

En los otros eventos del día, las pruebas múltiples iniciarán con la expectativa de qué pueden hacer el francés Kevin Mayer en el decatión y la belga Naffisatou Thiam en el heptatlón. Asimismo, habrá finales en el martillo y los 110 metros con vallas para los hombres, mientras las mujeres conocerán su campeona en el doble hectómetro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/203725-mundial-de-atletismo-comienza-la-batalla-en-disco-entre-yaime-denia-y-perkovic>



Radio Habana Cuba